

Der Gesang hält jung

Jahreshauptversammlung des Kirchenchors der Kirchengemeinde Gottenheim

Gottenheim. Zur Jahreshauptversammlung trafen sich am 20. November die Vorstandschaft und die Mitglieder des Cäcilienvereins des Kirchenchors der katholischen Kirchengemeinde Gottenheim in den Räumen des Weingutes Hess. Bei den Wahlen wurde der erste Vorsitzende Fritz Hermann einstimmig in seinem Amt bestätigt. Auch Ehrungen standen auf der Tagesordnung.



Als Gast konnte Fritz Hermann den Präses des Kirchenchors Pfarrer Markus Ramminger begrüßen. Walter Hess, Vorsitzender des Männergesangsvereins Liederkranz Gottenheim, verfolgte als Vertreter der Vereinsgemeinschaft die Sitzung.

Höhepunkt des Jahres war für den Gottenheimer Kirchenchor der zweitägige Ausflug ins Allgäu im September. Dabei stand auch der Besuch der Partnergemeinde Bodnegg und der dort stattfindenden Gewerbeschau auf dem Programm.

Bei einem Café-Treff in der Bürgerscheune stellte sich der Kirchenchor im November den Bürgerinnen und Bürgern von Gottenheim vor, bewirtete mit leckeren Kuchen und Torten und warb um neue Sängerin-

Wiedergewählt: Der Vereinsvorsitzende Fritz Hermann (2. von links) sowie die Beisitzer Gabi Hunn und Manfred Maurer wurden in ihren Ämtern bestätigt. Elisabeth Hübner ist weiterhin als Notenwartin tätig.

Foto: ma

nen und Sänger. Beim Weihnachtsmarkt im vergangenen Jahr war der Kirchenchor mit einem Stand dabei, dieses Jahr will der Chor aussetzen, weil es an Personal fehlt.

In ihrem Tätigkeitsbericht informierte Schriftführerin Andrea Liebermann auch über die musikalischen Höhepunkte des Vereinsjahres. In insgesamt 29 Proben konnten die Sängerinnen und Sänger des Chors mit ihrem Dirigenten Eric Maier neues Liedgut einstudieren und bekannte Lieder auffrischen. An sechs Feiertagen bereicherte der Kirchenchor mit seinem Gesang die

Festtagsgottesdienste. Auch an der Maiandacht, die wegen Regen in der Kirche stattfinden musste, war der Kirchenchor mit Gesang vertreten.

Bei den Wahlen wurde nicht nur der Vereinsvorsitzende Fritz Hermann einstimmig in seinem Amt bestätigt. Auch die beiden Beisitzer Gabi Hunn und Manfred Maurer wurden wiedergewählt. Elisabeth Hübner wurde wieder zur Notenwartin bestellt. Einige Chormitglieder wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Wir berichten in der kommenden Ausgabe des ReblandKuriere. **Marianne Ambs**